
 
FDP-Fraktion 
im Ortsbeirat Gießen-Kleinlinden 

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Kleinlinden 

Vorlagennummer: OBR/2334/2024 
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich 
Datum: 22.10.2024 

 
Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte 
Aktenzeichen/Telefon:  
Verfasser/-in: Arne Sommerlad 
 
 
Beratungsfolge Termin Zuständigkeit 

Ortsbeirat Kleinlinden 13.11.2024 Entscheidung 
 
 
Betreff: 
Bolzplatz Bacherle - Verbesserung des Zustandes 
- Antrag der FDP-Fraktion vom 18.10.2024 - 
 
 
Antrag: 
„Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird gebeten dafür Sorge zu tragen, dass 
der Bolzplatz am Bacherle nach Abschluss der Holzfällarbeiten der DB von den gefällten 
Bäumen „befreit“ und anschließend inklusive Wiederaufstellung der Tore und 
Instandsetzung des Zuweges von der Hauffstraße her wieder in nutzbaren Zustand 
versetzt wird  
Weiterhin wird der Magistrat gebeten, die DB aufzufordern, den in ihrem Besitz 
befindlichen Fußweg inklusive Treppengeländer zwischen Märchenviertel und Markwald 
wiederherzustellen und zugänglich zu machen.“ 
 
 
Begründung: 
Ad 1.: Die „fliegenden Bäume“ anlässlich der Baumfällmaßnahmen der DB vor einigen 
Tagen an der Bahnstrecke zwischen Kleinlinden und Großen-Linden waren kurzfristig 
neben der damit einhergehenden Lärmbelästigung auch eine gewisse Attraktion für die 
Anwohnerinnen und Anwohner. Jetzt gilt es zu verhindern, dass aus den Folgen dieser 
Maßnahme ein langfristiges Ärgernis wird. Dazu ist es notwendig, dass die gefällten 
Bäume vom Bolzplatz Bacherle so rasch wie möglich entsorgt werden und der Platz samt 
Toren und Zuweg von der Hauffstraße wieder in einen nutzbaren Zustand versetzt wird.  
 



– 2 – 

Ad 2: Da die Stadt mit Schreiben vom 17.10.2024 den Erwerb des Geländes von der 
DB abgelehnt hat, sollte die Stadt als Kompensationsmaßnahme für die Beschädigung des 
Bolzplatzes im Bacherle von der DB einfordern, dass das marode Geländer auf dem 
Fußweg vom Bacherle zum Markwald wieder fachgerecht saniert und zugänglich 
gemacht wird. Damit könnte dieser für die Naherholung suchenden Bewohnern des 
Märchenviertels sehr wichtige Fußweg endlich wieder genutzt werden und der Beschluss 
des OBR Kleinlinden aus dem Jahre 2022 umgesetzt werden. 
 
 
Gez. 
 
Arne Sommerlad  


